

**LAPORAN KEGIATAN**

**BENCHMARKING PENJAMINAN MUTU FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN  
UNIVERSITAS NEGERI PADANG KE PENJAMINAN MUTU FAKULTAS ILMU  
KEOLAHRAGAAN DAN KESEHATAN UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA**



**OLEH**

**Gugus Penjaminan Mutu FIK UNP**

**FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN  
UNIVERSITAS NEGERI PADANG**

**2024**

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat dan hidayahNya yang dilimpahkan kepada kami, sehingga kami dapat menyelesaikan “Laporan Kegiatan Benchmarking Penjaminan Mutu FIK UNP ke Penjaminan Mutu FIKK UNY” yang merupakan bentuk pertanggung jawaban berdasarkan Surat Tugas No. 4064/UN35.3/TU/2024 tanggal 7 Mei 2024 tentang Penguatan Tata Kelola Penggunaan aset Laboratorium berbasis PTNBH dan Penguatan Sistem Penjaminan Mutu Fakultas Ilmu Keolahragaan UNP.

Ucapan terimakasih kami berikan kepada semua pihak yang telah membantu terlaksananya kegiatan ini khususnya Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Kesehatan Universitas Negeri Yogyakarta.

Padang, Mei 2024

Dr. Rika Sepriani, M.Farm, Apt  
NIP. 198609042010122003

## **A. PENDAHULUAN**

### **1. Latar Belakang**

Dalam upaya mendukung tercapainya tujuan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang yang Unggul dan Berkualitas, diperlukan adanya upaya pengembangan Sumber Daya, Perbaikan Tata Kelola aset serta penguatan Kinerja Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) yang ada di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang.

Dan dengan telah berubahnya Status Universitas Negeri Padang menjadi Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum, sangat diperlukan kegiatan Benchmarking ke Universitas yang sudah menjalankan pengembangan Sumber daya melalui tata kelola aset dan menjaga Mutu layanan yang berkelanjutan. Dalam hal ini Fakultas Ilmu Keolahragaan UNP melakukan kegiatan Benchmarking dengan mengunjungi Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Kesehatan Universitas Negeri Yogyakarta.

Penjaminan mutu internal adalah penjaminan mutu yang dilakukan oleh institusi perguruan tinggi dengan cara yang ditetapkan perguruan tinggi pelaksana. Parameter dan metoda mengukur hasil ditetapkan oleh perguruan tinggi sesuai visi dan misinya. Dengan menjalankan penjaminan mutu internal, maka institusi pendidikan tinggi sebaiknya melakukan evaluasi internal disebut evaluasi diri secara berkala. Evaluasi diri dimaksudkan untuk mengupayakan peningkatan kualitas berkelanjutan.

### **2. Tujuan Kegiatan**

1. Kegiatan Benchmarking ini merupakan sharing tata kelola aset, pemanfaatan Sumber Daya serta perbaikan budaya Mutu, Standar Mutu, Penyempurnaan Kebijakan dan lain-lain
2. Kegiatan ini bertujuan untuk belajar dan sharing informasi dari Universitas Negeri Yogyakarta melalui Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Kesehatan yang telah melakukan system tata kelola aset yang baik serta telah menerapkan Budaya Mutu dalam setiap kebijakan dan programnya.

## **B. PELAKSANAAN KEGIATAN**

### **1. Bentuk Kegiatan**

Bentuk kegiatan dari Benchmarking ini adalah penjelasan, penjabaran sistem tata kelola aset dan SPMI serta observasi langsung terhadap Sumber Daya dan observasi kegiatan yang telah dilaksanakan di Penjaminan Mutu FIKK UNY.

### **2. Jadwal Kegiatan**

Kegiatan Benchmarking ini dilaksanakan pada tanggal 10-12 Mei 2024 di Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Kesehatan Universitas Negeri Yogyakarta.

## **C. HASIL KEGIATAN**

Adapun hasil dari kegiatan Benchmarking ini adalah

1. Tim Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang mendapatkan pengetahuan mengenai tata cara pengelolaan Aset dan Sumber Daya Manusia yang dimiliki FIKK UNY dalam mendukung Program PTNBH.
2. Tim Fakultas Ilmu Keolahragaan UNP mendapatkan pengetahuan tentang berjalannya Sistem Penjaminan Mutu yang ada di FIKK UNY.
3. Kedua hal tersebut diatas sekiranya dapat dilaksanakan di FIK UNP dengan segala peraturan dan Ketentuan yang ada di Universitas Negeri Padang.

## LAMPIRAN

### Lampiran 1. Surat Tugas



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,  
RISET, DAN TEKNOLOGI  
**UNIVERSITAS NEGERI PADANG**  
**FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN**

Jl. Prof. Dr. Hamka Air Tawar Padang 25131 Telp. (0751) 7051260  
E-mail : unppdg@indosat.net.id Homepage : <http://www.unp.ac.id>

#### SURAT TUGAS

Nomor : 4064/UN35.3/TU/2024

Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang, dengan ini memberikan izin dan menugaskan kepada:

No	Nama	NIP	Pangkat/ Gol	Jabatan
1	Prof. Dr. Nurul Ihsan, S.Pd, M.Pd	19820515 200912 1 005	Pembina Tingkat I, IV/b	Dekan
2	Prof. Dr. Muhamad Sazeli Rifki, S.Si, M.Pd	19790704 200912 1 004	Pembina Tingkat I, IV/b	Wakil Dekan II
3	Donal Syafrianto, SSt.FT., M.Fis.	19890820 201903 1 011	Penata Muda Tk.I, III/b	Ketua Labor Sport Medicine
4	Dr. Rika Sepriani, M.Farm., Apt.	19860904 201012 2 003	Penata Tingkat I, III/d	Ketua GPMI

Dalam rangka Penguatan Tata Kelola Penggunaan Aset Laboratorium Berbasis PTNBH dan Penguatan Sistem Penjaminan Mutu Fakultas Ilmu Keolahragaan UNP pada tanggal 10 s.d 12 Mei 2024 di Universitas Negeri Yogyakarta.

Demikianlah surat tugas ini dikeluarkan, untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 7 Mei 2024



Prof. Dr. Nurul Ihsan, S.Pd, M.Pd  
NIP. 198205152009121005

## Lampiran 2. Dokumentasi

